

JEUDI 07 MARS 2019, OPERATION MARS BLEU A L'HOPITAL EUROPEEN : TOUS LES MOYENS SONT BONS POUR LUTTER CONTRE LE CANCER COLORECTAL

Pour chasser le doute, l'Hôpital Européen vous invite à participer à une journée de prévention et d'information sur la campagne de dépistage organisée du cancer colorectal.

Le cancer colorectal, une maladie sournoise qui peut être évitée

Deuxième cancer le plus meurtrier (près de 18 000 morts par an en France), le cancer colorectal, localisé dans le côlon ou le rectum, se développe sournoisement sur plusieurs années et ne présente souvent aucun symptôme apparent. **Un dépistage efficace, appelé « Test immunologique », permet de repérer la présence de sang digéré dans les selles. Si ce test revient positif, une coloscopie est nécessaire afin de trouver d'éventuels polypes (tumeurs bénignes dans 80% des cas) et de les retirer avant qu'ils ne deviennent cancéreux.** Depuis avril 2015, date de mise en place du test immunologique, le **taux de participation est seulement de 33.5%** (sur la période 2016-2017).

La prévention, le dépistage et la prise en charge des patients atteints d'un cancer est un enjeu majeur pour l'Hôpital Européen puisque plus de 20% de ses séjours concerne l'oncologie. Plus spécifique au cancer colorectal, l'établissement possède une unité ambulatoire dédiée aux endoscopies (30 boxes et 6 salles opératoires) et un étage d'hospitalisation (Unité Médico-Chirurgicale Digestive de plus de 100 lits). L'équipe de gastro-entérologues, composée de plus de 20 spécialistes, les chirurgiens digestifs, les oncologues et le personnel de l'Unité de Coordination en Cancérologie œuvrent au sein de la structure pour proposer une prise en charge optimale.

L'Hôpital Européen, un acteur de prévention et de sensibilisation

Dans le cadre de "Mars bleu", mois de sensibilisation au dépistage organisé du cancer colorectal, l'Hôpital Européen organise une **journée d'information le jeudi 07 mars de 10h à 16h dans le hall principal de l'établissement**. L'objectif de cette journée est de sensibiliser le public sur l'importance de participer au dépistage organisé du cancer colorectal après 50 ans. Divers ateliers, installés dans le hall principal, seront animés par nos professionnels de santé et partenaires.

Au programme le 07 mars (10h à 16h - hall principal de l'hôpital)



Information et sensibilisation au dépistage organisé par les professionnels de l'hôpital et la Ligue contre le Cancer,



Distribution de goodies dédiés à la journée,



Promotion de l'activité physique avec la participation de l'association Siel Bleu et d'Omnidom Médical.



Lancement de la Blue Gym pour « Bouger pour la bonne cause » à 12h10 et 13h50

CONTACT PRESSE

Sandrine BOURTOIRE | 06 22 85 40 81 | s.bourtoire@hopital-europeen.fr

JOURNEE MARS BLEU 2019

JEUDI 07 MARS 2019 - Hôpital Européen
Ateliers d'info et de sensibilisation de 10h à 16h | Hall principal



CHASSEZ
LE DOUTE !